

## Ascó y l'Hospitalet de l'Infant acogen desde mañana los III Juegos Nucleares



**L'Hospitalet de l'Infant, 13 de septiembre de 2012.** Más de 250 trabajadores de plantas españolas y del resto del mundo se darán cita durante el próximo fin de semana en las instalaciones deportivas de Ascó y Vandellòs i l'Hospitalet de l'Infant con motivo de la celebración de los III Juegos Nucleares.

Desde mañana y hasta el próximo domingo 16, los dos municipios acogerán pruebas de pádel, fútbol sala, ajedrez, senderismo y atletismo, que contará con carreras de 1.500 y 10.000 metros, así como con una prueba no competitiva de larga distancia entre Ascó y l'Hospitalet de l'Infant, con un recorrido de aproximadamente 68 kms.

Los Juegos Nucleares son una iniciativa del WONUC, el Consejo Mundial de los Trabajadores Nucleares, que es también el ente organizador de otras actividades como el Maximaratón Nuclear, que el año pasado se celebró en Japón y contó con la participación de una delegación de trabajadores de las centrales nucleares Ascó y Vandellós II, la Futsal Cup o los Juegos Nucleares de Invierno.

La provincia de Tarragona ha sido el escenario elegido este año para la celebración de los III Juegos Nucleares, un entorno donde hay tres reactores nucleares -Ascó I y II y Vandellós II- que generan el equivalente al 50% de la electricidad consumida en Cataluña. Anteriormente se celebraron en la provincia de Burgos y en la Comunidad de Madrid.